

Recomiendan amplias sanciones a terrorismo

Estambul, Julio 1 (DPA). La Comisión Política de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa ha recomendado en una reunión en Estambul amplias sanciones políticas y económicas contra aquellos países sospechosos de apoyar directa o indirectamente el terrorismo internacional. En la resolución publicada hoy en Estambul se prevén los siguientes pasos: 1) Reducción o ruptura de las relaciones diplomáticas; 2) Suspensión del servicio aéreo; 3) Suspensión del comercio con material bélico; 4) Cese de la preparación de personal militar; 5) Cese de las inversiones; 6) De ser necesario, suspensión paulatina de la importación de materias primas y energía.

Además, los 21 países del Consejo de Europa son insta-

dos a formar dentro de la organización un grupo especial a nivel de ministros para combatir el terrorismo.

La resolución fue aprobada anoche por la Comisión Política y será promulgada a fines de año por el pleno de Estrasburgo.

En la resolución y en el Informe anexo preparado por el social demócrata italiano Giuseppe Amadei, se nombra

Pdte. Alan García ante difícil crisis política

Lima, Julio 1 (UPI). El presidente Alan García, que enfrenta una crisis política tras la matanza de guerrilleros presos, se reunió hoy imprevisiblemente con los jefes de las Fuerzas Armadas, mientras la oposición exigía la renuncia

de más ministros del gabinete.

Voceros de la presidencia declinaron revelar detalles de la reunión con los jefes del Ejército, la Marina y la Aviación, que siguió

—Pasa a la página 39—

Depto. Estado refuta versión ayuda Contras

Washington, Julio 1 (DPA). El Departamento de Estado refutó hoy en Washington informaciones publicadas en un semanario que indicaban que además de los cien millones de dólares autorizados por el Congreso, los rebeldes anti-sandinistas recibirán apoyo de la Agencia Cen-

tral de Inteligencia (CIA) por valor de unos 400 millones de dólares.

Charles Redman, vocero de la Cartera, dijo que la información "es errónea" y que el total de ayuda a los "contras" asciende sólo a los cien millones de dólares

—Pasa a la página 23—

Colombia se paraliza con la llegada del Papa

Bogotá, Julio 1 (AP). Colombia se paralizó hoy a las 3.07 de la tarde cuando tocaron a vuelo las campanas de los templos de Bogotá para saludar la llegada de Juan Pablo II, el segundo Papa que visita este país.

La expectativa que había ido creciendo en los úl-

timos días culminó a esa hora cuando el avión especial de Alitalia que trajo al pontífice a Colombia tocó la pista del engalanado Aeropuerto Internacional El Dorado, a 22 kilómetros al Oeste de esta capital.

Mientras decenas de mi-

—Pasa a la página 51—



REUTERS. Radiototo para LA PRENSA GRAFICA

RENUNCIA. Perú, Julio 1 (Reuters). El ex ministro de Justicia, Luis González Posada, expone hoy los motivos que tuvo para presentar su renuncia ante el presidente Alan García.

Intercambio de mensajes entre Papa y Lusinchi

Caracas, Julio 1 (UPI). El Papa Juan Pablo II y el presidente Jaime Lusinchi intercambiaron hoy mensajes mientras el Pontífice sobrevolaba territorio venezolano en su viaje hacia Colombia.

El Papa recordó "los agradables momentos" que pasó aquí durante su visita de cuatro días efectuada en Enero de 1985.

—Pasa a la página 23—

\$ 600 millones de Banca Privada para Argentina

Nueva York, Julio 1 (UPI). Argentina recibió hoy 600 millones de dólares de la Banca Privada Internacional, la última cuota de un préstamo que estaba demorado debido a problemas en la implicación de un acuerdo con el Fondo Monetario Internacional.

Este dinero se suma a los 280 millones de dólares desembolsados el Viernes a Argentina por el Fondo, lo que le da un alivio financiero a esa nación.

Fuentes vinculadas a Argentina dijeron que los 880 millones de dólares brindan un respiro en la segunda mitad del año, cuando usualmente caen los ingresos por exportaciones ya que las ventas agrícolas principalmente se concretan en el primer semestre.



REUTERS. Radiototo para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE CRISIS. Roma, Julio 1 (Reuters). Franco Nicolazal, alto dirigente del PSDI, habló hoy con el presidente Cossiga, sobre la crisis política que sufre el gobierno italiano.



REUTERS. Radiototo para LA PRENSA GRAFICA

DECORAN ALTAR. Bogotá, Julio 1 (Reuters). Un soldado colombiano, armado con un lanzagases, observa a dos mujeres que decoran el altar donde el Papa Juan Pablo II, celebrará una misa el Miércoles. El Papa Juan Pablo II arribó hoy, para una visita de una semana, a las principales ciudades colombianas.

Sorprende separación de embajador de E. U.

Tegucigalpa, Julio 1 (UPI). La repentina separación del embajador de Estados Unidos en Honduras, John Ferch, causó sorpresa en los círculos políticos de este país y el presidente José Azcona Hoyo dijo que estaba "apenado" por el cambio.

"Nosotros no esperábamos esta situación", expresó Azcona. "Ayer fui comunicado por el propio embajador de que iba a ser retirado de Honduras y nos sentimos bastante apenados porque el señor Ferch

—Pasa a la página 23—

Un 'mejor comandante' en Honduras quiere EU

Washington, Julio 1 (UPI). El gobierno del presidente Ronald Reagan destituyó a su embajador en Honduras porque deseaba un mejor "comandante" que dirigiera la creciente guerra contra el régimen sandinista de Nicaragua, según informes

de prensa divulgados hoy. El Departamento de Estado confirmó que el embajador John Ferch había sido relevado, pero sostuvo que la decisión se hizo en base "a las necesidades del gobierno norteamericano."

—Pasa a la página 27—

Rebeldes derriban un avión con 100 afganos

Nueva Delhi, Julio 1 (UPI). Un avión que aparentemente transportaba a 100 soldados afganos fue derribado la semana pasada por rebeldes musulmanes, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Los diplomáticos, que pidieron no ser identificados, no pudieron determinar si

los pasajeros de la nave eran soldados afganos o efectivos de las tropas soviéticas que ocupan ese país. Tampoco pudieron decir si los mismos murieron o si había algún sobreviviente.

De inmediato no se pudo

—Pasa a la página 23—



LLEGA A COLOMBIA. Bogotá, Julio 1 (Reuters). Su Santidad el Papa Juan Pablo II, acompañado por el presidente co-

lombiano Belisario Betancur, correspondiente de un saludo, al arribar esta tarde a esta capital, para una visita de siete días por varias ciudades colombianas.

El Papa rechaza pedido de guerrilla

Bogotá, Julio 1 (AP). El Papa Juan Pablo II rechazó hoy una petición de las guerrillas izquierdistas para que asuma un papel de mediador en eventuales negociaciones con el gobierno de Colombia para poner fin a la violencia política que aflige al país desde hace casi 40 años.

En una conferencia con los periodistas que lo acompañaron en el avión de Alitalia, en el viaje de Roma a Bogotá, el Papa dijo que "los obispos colombianos están

en mejor posición" de cooperar a la búsqueda de la paz en Colombia. "Pero yo haré lo que esté a mi alcance", afirmó.

En los días previos a su visita a Colombia, el Papa recibió una petición de las autodenominadas "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC) para que visitara a los jefes de esa guerrilla, que están en tregua, en su refugio de las montañas del oriente del país.

—Pasa a la página 39—